

Miércoles, 16 de abril de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡Seguimos avanzando con firmeza para devolverle la paz y la seguridad al Ecuador! 🇪🇺

➡ Como Bloque de Seguridad, nos mantenemos unidos, actuando con disciplina, coordinación y un profundo compromiso. Cada operación representa un paso firme hacia la recuperación de nuestro país. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Relevo de Guardia de la Escolta Presidencial! 🇪🇺

➡ Con la presencia del presidente Daniel Noboa Azín, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, autoridades del Estado y cientos de ciudadanos, se llevó a cabo en la Plaza de la #Independencia, en #Quito el tradicional Relevo de Guardia de la Escolta Presidencial, a cargo de los Granaderos de Tarqui del glorioso Ejército Ecuatoriano. [Ver más](#)

Nota Referente: [altavoz_ecu Ecuador Chequea notimundoec](#)



@DefensaEc

¡LÍNEA 131: EL VERDADERO PODER CIUDADANO! 🇪🇺

Más de 31.000 llamadas ciudadanas han sido recibidas gracias al compromiso con la seguridad del país. 🇪🇺

➡ El Plan de Recompensas 131, impulsado por el [#BloqueDeSeguridad](#), es una herramienta estratégica que permite a la ciudadanía proporcionar información clave sobre amenazas al Estado (narcotráfico, terrorismo y tráfico de armas y explosivos).

[Ver más](#)



@DefensaEc

Boletín 101: Línea 131, el verdadero poder ciudadano

Durante este gobierno se han recibido más de 31.000 llamadas ciudadanas. [Ver más](#)

Nota Referente: [EIDatoEcu](#) [EcuavisalInforma radiocentroec](#) [altavoz_ecu](#)

Seguridad y Defensa



@FFAAECUADOR

[#Loja](#) | El [#BloqueDeSeguridad](#) a través de Fuerzas Armadas del Ecuador, realizan operaciones de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) en el cantón Calvas, provincia de Loja, con el propósito de fortalecer la seguridad ciudadana y prevenir actividades ilícitas.

Estas acciones permiten contrarrestar amenazas como el tráfico ilegal de armamento y explosivos, reafirmando el compromiso de las Fuerzas Armadas con la paz, el orden y la protección de los ecuatorianos. [Ver más](#)

Miércoles, 16 de abril de 2025

	<p>@FFAAECUADOR #Macará El #BloqueDeSeguridad a través de Fuerzas Armadas del Ecuador, ejecutan operaciones militares permanentes en el límite político internacional, fortaleciendo el control en pasos fronterizos no autorizados en el cantón Macará, provincia de Loja. Estas acciones tienen como objetivo prevenir el contrabando, el tráfico de sustancias sujetas a fiscalización y el ingreso irregular de personas, contribuyendo a la seguridad en la frontera sur del país. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR El #BloqueDeSeguridad a través de Fuerzas Armadas del Ecuador, en el marco de las operaciones para fortalecer la seguridad, procedió a la desinstalación de sistemas de videovigilancia instalados de forma irregular en sectores estratégicos de la ciudad de Portoviejo, incluyendo zonas de alta conflictividad. Estas cámaras no contaban con los permisos correspondientes ni la supervisión de las autoridades competentes, representando un riesgo para la seguridad y privacidad de la ciudadanía. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR El #BloqueDeSeguridad a través de Fuerzas Armadas del Ecuador, realizaron patrullajes a pie en el sector de La Chorrera, parroquia Maldonado, cantón Tulcán, donde se identificaron y fueron inhabilitadas 05 bocaminas y una procesadora de material aurífero (chancha), además de otros elementos utilizados en actividades de minería ilegal, decomisando:</p> <ul style="list-style-type: none"> -02 generadores de luz SHINERAY 3500 (inhabilitados) -01 procesadora de acero (inhabilitada) -250 emulsiones explosivas FAMESA -100 metros de mecha lenta -01 rotomartillo INGCO INDUSTRIAL -Combustible y herramientas de uso minero. Ver más
	<p>@Ejército Ecuatoriano #EIoro El Ejército Ecuatoriano realizó operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el cantón #Atahualpa, en las instalaciones de la empresa minera GOLD COOPER MINE GOLDCMINE S.A, y personas que se encontraban en el sitio al notar la presencia militar abandonan el lugar en precipitada carrera, dejando abandonando el siguiente material</p> <ul style="list-style-type: none"> • 236 tacos rojos de EMULNOR (3000) • 205 tacos blancos de EMULSEN • 550 metros de mecha lenta • 450 cápsulas fulminantes FAMESA. Ver más
	<p>@Ejército Ecuatoriano Efectivos militares mantienen presencia permanente con la ejecución de operaciones en los sectores de #Puyango y #Saucillo, con el objetivo de garantizar la seguridad ciudadana y proteger la soberanía nacional en esta zona sur del país. Estas acciones permiten impedir el tráfico ilegal de armamento, municiones y explosivos, al tiempo que contribuyen a la prevención de delitos conexos, como el contrabando y otras actividades ilícitas que afectan a la economía y tranquilidad de la población. Ver más</p>

Miércoles, 16 de abril de 2025

	<p>@Ejército Ecuatoriano #Calvas El Ejército Ecuatoriano, en cumplimiento de su misión constitucional, lleva a cabo operaciones de control de armas, municiones y explosivos, con el objetivo de fortalecer la seguridad ciudadana y prevenir actividades ilícitas. Estas acciones forman parte del trabajo coordinado que realiza el personal militar en apoyo a la seguridad interna del Estado, a fin de evitar el uso y transporte ilegal de armamento y explosivos que puedan poner en riesgo la tranquilidad de la población. Ver más</p>
	<p>@Armada del Ecuador #Guayaquil a través de la Armada del Ecuador realiza operaciones militares de ámbito interno y control de armas municiones y explosivos en los centros carcelarios donde el lunes 14 de abril, en la Penitenciaría del Litoral y la Regional, se decomisó:</p> <ul style="list-style-type: none"> * 11 celulares * 500 dosis de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización * 297 cigarrillos * 18 cargadores de celulares * 15 chips de celulares. Ver más

Coyuntura

	<p>La Conaie declaró que está preocupada por la victoria electoral de Daniel Noboa y que gobierne hasta 2029. Ecuavisa</p> <p>La Confederación de Nacionalidades Indígenas de Ecuador (Conaie) manifestó que se encuentra preocupada por la victoria de Daniel Noboa en las elecciones presidenciales del domingo 13 de abril, lo cual extenderá su mandato por cuatro años más, hasta 2029. La Conaie también arremetió contra el Consejo Nacional Electoral (CNE), afirmando que estuvo cooptada para favorecer los resultados a Daniel Noboa. Ver más</p>
	<p>@LaDataec “Sería histórico que Annabella Azin coloque la banda presidencial a Daniel Noboa”</p> <p>La asambleísta Diana Jácome destacó que sería un hecho histórico: Annabella Azin, la legisladora más votada del país, colocaría la banda presidencial a Daniel Noboa, reelecto con amplio respaldo ciudadano. Este gesto simbolizaría la confianza de los ecuatorianos en una nueva etapa de unidad y progreso. Ecuador vive un momento de renovación que marca esperanza y compromiso. Ver más</p>
	<p>Diversos gobiernos de América Latina y Europa reconocieron la victoria de Daniel Noboa en la segunda vuelta presidencial del 13 de abril. El Comercio</p> <p>presidentes de izquierda como Luiz Inácio Lula da Silva (Brasil), Gabriel Boric (Chile), Bernardo Arévalo (Guatemala) y Yamandú Orsi (Uruguay) felicitaron al mandatario reelecto y destacaron la participación democrática del pueblo ecuatoriano. Ver más</p>

Miércoles, 16 de abril de 2025

	<p>CPCCS: Asamblea posesionará a David Rosero en medio de críticas, ¿por qué? El Expreso</p>
	<p>Asambleísta reelecta de la RC se declara independiente y anuncia que Daniel Noboa contará con su voto 'siempre que sus decisiones sean favorables para el pueblo'. El Universo</p>

Opinión

	<p>@ LaDataec La familia presidencial se convirtió en símbolo de esperanza y futuro para todos los ecuatorianos.</p>
	<p>La emergencia petrolera del país. Raúl Ortiz San Martín. El Universo</p>
	<p>@ EIDatoec Durante un reciente pronunciamiento, el presidente Daniel Noboa expresó con firmeza su voluntad de servicio hacia la nación. "Aquí estamos para servir, aquí estamos para entregarnos al país", manifestó el mandatario, subrayando el enfoque de su gestión basada en la entrega, la responsabilidad y el trabajo por el bien común. Ver más</p>
	<p>El triunfo inesperado. Jorge Jalil. Expreso Contra todo pronóstico, Daniel Noboa no solo fue reelegido, sino que lo hizo con una ventaja contundente, dejando al correísmo con una de sus peores actuaciones electorales en su historia. El movimiento que una vez dominó el tablero político ecuatoriano apostó por una campaña centrada en su base, con discursos reciclados y voceros poco acertados que terminaron por alejar a los votantes indecisos. Ver más</p>

Miércoles, 16 de abril de 2025

Radio y Televisión



TC Televisión Quito cambio de guardia presidencial. Mención Ministro de Defensa **15-abril-2025** Nota referente **Teleamazonas, Ecuavisa**



Ecuavisa elecciones segunda inteligencia militar emitió 10 alertas sobre intentos de desestabilización. Mención Ministerio de Defensa **15-abril-2025**



TC Televisión Golfo de Guayaquil operativo antidelictivo en comuna. Mención Armada del Ecuador **15-abril-2025**



TC Televisión Portoviejo retiran cámaras de bandas delictivas. Mención FF.AA. - **15-abril-2025**



Teleamazonas Carchi destrucción de 2 laboratorios de procesamiento de clorhidrato de cocaína. Mención FF.AA. **15-abril-2025**